
   
 
 
 
 
 
„Du wirst ein Kind empfangen,  
einen Sohn wirst du gebären.“ 
Gottes Verheißung an Maria, 
Ausdruck von hoher Wertschätzung, 
Würde, Vertrauen und in Beziehung-Sein 
 
Ihr „Ja“ eine Entscheidung 
aus Gehorsam, Pflichtgefühl 
oder eine Entscheidung aus 
Angesprochen-Sein, Berührt-Sein, 
tiefer Verbundenheit, Liebe 
mit allen Konsequenzen? 
 
„Du wirst ein Kind empfangen,  
einen Sohn wirst Du gebären.“ 
 
Immer wieder auch  
liebevolle Anfrage, Verheißung an uns. 
Herausforderung 
unserer Verbundenheit und Liebe zu Gott. 
Herausforderung 
in aller Weite, Tiefe und Offenheit 
den heiligen Geist in uns wirken zu lassen,  
ohne ihn ängstlich zu begrenzen. 
 
Was könnte Gott in Dir und mir  
zur Welt kommen lassen wollen? 

Bea Kantsperger, Aggregierte der Ursulinen Straubing 
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